

Publié le 28 janvier 2011 à 05h00 | Mis à jour le 28 janvier 2011 à 05h00

## Apprendre à la fine pointe de la technologie



Marie Labbé, responsable de l'informatique, et les enseignantes Martine Royer et Brigitte Laplante estiment que l'informatisation est un plus dans l'apprentissage des élèves. Une idée que partagent les étudiants, dont Vanessa Bilodeau.

Collaboration spéciale, Luce Dallaire

[Luce Dallaire](#), collaboration spéciale  
Le Soleil

(Saint-Georges) Fermeement résolue à entrer dans l'ère du XXI<sup>e</sup> siècle en alliant pédagogie et technologie, la commission scolaire de la Beauce-Etchemin acquiert plus de 400 tableaux interactifs au coût de 1,5 million \$.

Dès septembre, le tableau vert fera place au TBI, un tableau blanc interactif dans une classe sur deux à la commission scolaire de la Beauce-Etchemin (CSBE).

«En fait, il s'agit d'ordinateurs avec un très grand écran tactile sur lequel l'enseignant peut écrire, dessiner, surligner des passages de texte, déplacer des éléments de l'image. Tout ça

est, bien entendu, branché à Internet», fait valoir avec fierté et enthousiasme le président de la CSBE, Charles-Henri Lecours.

En plus de motiver 17 500 élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire, cet outil à la fine pointe de la technologie qui sera utilisé par bon nombre des 1 500 enseignants de la commission s'ajoute au bureau virtuel et à la banque de vidéos numériques, deux éléments mis de l'avant à la CSBE.

«C'est une nouvelle extraordinaire assortie d'un investissement majeur. Sans contredit, nous figurons au top 5», reconnaît le directeur général Normand Lessard qui voit dans cette acquisition un atout additionnel pour favoriser et la réussite des élèves et la persévérance scolaire.

«L'expérience réalisée avec 87 tableaux tactiles a été significative. Nous ajoutons donc 400 ordinateurs à notre parc informatique qui en compte déjà 6200. C'est phénoménal comme opportunité pour nos jeunes», note à son tour Pierre Morin, directeur du service des techniques de l'information. Mais qu'à cela ne tienne. Pour que soit dotée chaque classe d'un TBI, il faudra en acheter encore 400 autres.

«Aujourd'hui, le conseil des commissaires pige à même ses surplus de 14,2 millions \$, dit le président Lecours. Pour compléter, souhaitons que Québec nous donne à nouveau l'autorisation de récupérer une partie, à savoir 10 % de nos surplus.»

### Profs et élèves ravis

Selon la responsable de l'informatique, Marie Labbé, la CSBE fait figure de chef de file au Québec en matière d'informatisation.

«Nous développons notre vision pour rendre l'école attrayante, que ce soit avec nos cours en ligne ou les TBI. Cet aboutissement ne me surprend pas», dit-elle.

Brigitte Laplante, enseignante au primaire à l'Éco-Pin. et Martine Royer, enseignante au secondaire à la polyvalente Saint-Georges, ont simulé des cours de sciences et de mathématiques. «Le potentiel du visuel, les interventions interactives stimulent. C'est plus dynamique en classe», avouent-elles.

Vanessa Bilodeau fait partie des élèves qui applaudissent l'initiative. «Ça nous incite à écouter davantage, à moins nous laisser distraire. C'est plus facile avec nos notes de cours. Tout le monde y prend beaucoup de plaisir», confie-t-elle avec l'assentiment de ses camarades.

Au cours des prochains mois les enseignants recevront, sur une base volontaire, la formation requise pour utiliser les nouveaux tableaux.

Partager

Recommander

17

Tweeter

10

publicité

